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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der Stand der durch den Neubau des Kombibades notwendigen Planungen für die 
Verkehrsführung am Auedamm betreffend den ÖPNV und den Radverkehr? 

 
2. Gibt es neue Erkenntnisse, die die bisherigen Planungen verändern? 

 
3. Gibt es Vorstellungen darüber, wie das Verkehrsaufkommen auf dem Auedamm verringert 

werden kann? 
 

4. Welche Planungen gibt es für das Parkaufkommen am Auedamm wegen des zu 
erwartenden erhöhten Bedarfs? 

 

Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. 
Barthel für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




